

## TH-ERN

### Thüringer Ernährungsnetzwerk e.V.

Naumburger Str. 98

D - 07743 Jena

fon: +49 3641 683-126

fax: +49 3641 683-143

mail: info@th-ern.net

web: www.th-ern.net



### *Unser Profil / Our profile*

Um die Ernährungsbranche auch weiterhin wettbewerbsfähig zu halten und bestehende Potenziale auszubauen, wurde auf Initiative der Wirtschaft und unter Beteiligung des Thüringer Ministeriums für Landwirtschaft, Forsten, Umwelt und Naturschutz (TMLFUN) sowie des Thüringer Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Technologie (TMWAT) am 7.11.2011 das Cluster „Thüringer Ernährungsnetzwerk e. V.“ (TH-ERN) aus der Taufe gehoben.

Als regionale und starke Interessenvertretung der heimischen Ernährungswirtschaft widmet es sich den ureigenen Bedürfnissen der Branche u. a. nach öffentlicher Wahrnehmung und Wertschätzung, nach einer gestärkten Kommunikation unter den Unternehmen und mit der Politik sowie nach dem Ausbau des Wissenstransfers und der Förderung der Innovationsfähigkeit. Neben den spezifischen unternehmensbezogenen Konzepten bildet das Ernährungsnetzwerk die Möglichkeit einer wachstumsbezogenen Strategie.

To keep the Thuringian food industry competitive and to expand the existing potentials, the cluster "Thüringer Ernährungsnetzwerk e.V." (Thuringian Nutrition Network) was founded on 7th November 2011 on the initiative of the economy and with the participation of the Thuringian Ministry for Agriculture, Forestry, Environment and Nature Conservation (TMLFUN) and the Thuringian Ministry for Economy, Labor and Technology (TMWAT).

This network is a strong and regional representation of interests of the Thuringian food industry, dedicating to its very own needs, e.g. for public awareness and appreciation, for improved communication among the companies and the politics, as well as for the development of the knowledge transfer and the promotion of the innovative capability. Besides the specific company-related concepts, the network creates possibilities of growth-related strategies.